

Hallo zusammen,

vor 3 Wochen habe ich mich einer FUE Transplantation bei Hattingen Hair unterzogen und teile gerne meine Erfahrung.

Kurz zur Vorgeschichte: Ich (Norwood 5-6) hatte leider vor 2 Jahren eine sehr negative und unangenehme Erfahrung bei Dr. Anthone in der Prohairclinic in Belgien, bei welcher knapp 4000 Grafts verpflanzt wurden, die Wundheilung nicht wie gewünscht (um nicht zu sagen katastrophal) verlaufen ist und schlussendlich leider keine Grafts angewachsen sind.

Trotzdem habe ich trotz einigen Grübelns das Thema nicht aufgegeben, habe mich von diversen Ärzten im In- bzw. Ausland und Ende 2023 schließlich von Herrn Muresanu beraten lassen. Die Beratung verlief äußerst angenehm und was mir insb. bei meiner Vorgeschichte wichtig war: Die Lage wurde realistisch eingeschätzt bzw wurden keine falschen Versprechungen gemacht. Entsprechend wurde mir klar kommuniziert, dass eine großflächige Transplantation inkl. aller kahlen Stellen nicht möglich sei und wir uns auf eine Fläche konzentrieren müssten, bei mir ganz klar die Hinterkopf-Tonsur.

Zum Ablauf der OP: Morgens sehr entspannter, stressfreier Empfang und kurze Intro des operativen Teams, Rasur und dann gings auch schon direkt los. Bereits bei der Entnahme durch Carmen (sehr angenehme Person, hat 14 Jahre in Vancouver bei Hasson & Wong gearbeitet) konnte ich den qualitativen Unterschied zu meiner Erfahrung bei Dr. Anthone feststellen. Sehr ruhige Hand, angenehme Kommunikation, minimales Schmerzempfinden beim Betäuben. Sie wusste einfach was Sie tat und konnte sogar 800 mehr Grafts als geplant herausholen.

Danach gab es ein Mittagessen und dann ging es direkt mit der Transplantation weiter. Auch hier wieder ein sehr angenehme Teamarbeit durch die Damen unter Leitung von Herr und Frau Dr. Muresanu. Deutlicher Qualitätsunterschied zu meiner ersten Erfahrung. Top Teamwork zwischen „Front und Backend“, wieder sehr angenehme Kommunikation, kaum etwas gemerkt.

Die ersten Nächte sind durch die Blutungen, das ständige Befeuchten etc immer sehr unangenehm, das wusste ich aufgrund meiner Erfahrung. Dennoch war ich überrascht, dass mein Kopf bereits beim Waschen am nächsten Morgen recht passabel aussah. Auch die Schmerzen hielten sich in Grenzen.

Die Fotos anbei sind nun 15 bzw 30 Tage nach der OP gemacht worden. Ich denke damit kann ich zufrieden sein. Mein nächstes Update kommt in ein paar Wochen.

-----

Hi there,

I would like to share my experience with regards to a FUE 3 weeks ago.

Myself (Norwood 5-6) had a very negative and unpleasant experience 2 years ago (Dr. Anthone Prohairclinic Belgium). Almost 4000 grafts were transplanted, wound healing did not proceed as desired and, unfortunately, only a few grafts survived.

Nevertheless, I didn't give up on the topic, sought advice from various doctors at home and abroad and finally from Mr. Muresanu end of 2023. The consultation was extremely pleasant, especially given my previous history. The situation was assessed realistically and no false promises were made. Mr Muresanu openly stated that a large-area transplant (all bald spots) would not be possible. We would rather have to concentrate on one spot, which in my case was clearly the back of the head tonsure.

About the surgery: Very relaxed reception in the morning and a short intro from the team, shave and then we started straight away. Already during the extraction by Carmen (very pleasant person, worked in Vancouver at Hasson & Wong for 14 years), I was able to see the qualitative difference vs my experience with Dr. Anthone.. Steady hand, pleasant communication, minimal pain during anesthesia. She simply knew what she was doing and was even able to extract 800 more grafts out than planned.

We then had lunch and continued directly with the transplant. Very pleasant teamwork by the ladies led by Mr. and Mrs. Dr. Muresanu. Significant difference in quality from my first experience. Top teamwork between "front and backend", again very pleasant communication, hardly noticed anything.

The first few nights are always quite uncomfortable due to bleeding, constant moistening etc.. I knew that from my experience. However, I was surprised that my head looked okay when I got it washed the next morning. Pain was also limited.

The photos attached were taken 15 and 30 days after the surgery. My next update is coming in a few weeks.

Alex

## File Attachments

1) [PXL\\_20240412\\_070516877.jpg](#), downloaded 767 times



2) [PXL\\_20240329\\_100650510.jpg](#), downloaded 671 times



Subject: Aw: Erfahrung Hattingen Hair - 3k Grafts FUE  
Posted by [Alex2606](#) on Fri, 31 May 2024 19:15:48 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Anbei habe ich hier noch Bilder der OP 8) :

### File Attachments

---

1) [Bild3\\_vorher.PNG](#), downloaded 462 times



2) [Bild2.PNG](#), downloaded 380 times



3) [Bild1.PNG](#), downloaded 393 times



---

Subject: Aw: Erfahrung Hattingen Hair - 3k Grafts FUE  
Posted by [Alex2606](#) on Fri, 31 May 2024 19:22:03 GMT  
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

.... und der aktuelle Stand, 10 Wochen nach der OP

#### File Attachments

1) [PXL\\_20240530\\_103900803~2.jpg](#), downloaded 601 times



